



# PRESENTACION

Entre el 1 y 3 de julio se efectúa la II Conferencia Nacional de Trabajadores (CONADET 87) POR UN PROYECTO NACIONAL Y POPULAR. Por su significado y trascendencia en el movimiento sindical de nuestro país, la Comisión Organizadora de CONADET 87 edita su primer Organó de Información con el propósito de dar a conocer a los trabajadores y a la opinión pública en general las actividades y alcances del certamen.

Los trabajadores tenemos todo el derecho a la educación y al conocimiento profundo de la realidad nacional, sino tendríamos siempre conciencia de asalariado y desconoceríamos los distintos mecanismos del proceso de producción, base para formular una alternativa socialista.

Hoy los trabajadores nos sentimos con la capacidad suficiente de constituimos en alternativa de gobierno y de poder, razón sumamente importante para volcar nuestras experiencias y buscar conjuntamente las soluciones a la problemática nacional.

Debemos reconocer, finalmente, la decidida e invaluable colaboración a CONADET 87 de gremios auspiciadores como el Sindicato de Trabajadores de la Compañía Peruana de Teléfonos, y de las instituciones de investigación como CEDES, DESCO, CIED y CEDAL, quienes vienen brindando su apoyo profesional.

Con la materialización de CONADET 87, asumimos la responsabilidad histórica de enfrentar los problemas nacionales, en forma organizada, unitaria y responsable, enfrentando al mismo tiempo a quienes detentan el poder con propuestas viables que nos conduzcan al verdadero desarrollo con la participación de los trabajadores. De esta forma construimos "Un mundo nuevo en un Perú nuevo", como lo señalará nuestro Amauta José Carlos Mariátegui.

## POR UN PROYECTO NACIONAL Y POPULAR

### CONVOCATORIA

Frente a la agudización de la crisis general en que se debate nuestro país, la Confederación General de Trabajadores del Perú -CGTP- ha resuelto convocar a la II Conferencia Nacional de Trabajadores, CONADET 87 -POR UN PROYECTO NACIONAL Y POPULAR-, que resume y exprese los intereses de los obreros, campesinos, capas medias, desocupados, subempleados y las grandes mayorías nacionales y que tenga las características de un Proyecto Alternativo a corto, mediano y largo plazo.

El Proyecto Nacional y Popular deberá ser elaborado con la participación activa y creadora de las bases del territorio nacional, debate democrático necesario para alcanzar los objetivos trazados, partiendo de nuestra posición comprometida con la transformación revolucionaria de la sociedad peruana.

Se trata de analizar profundamente los problemas fundamentales de la nación y de plantear frente a cada uno de ellos, propuestas coherentes de solución. Entre ellos, examinaremos la política económica; la extensión de la violencia y el respeto a

los derechos humanos; el desarrollo de la industria nacional; la intensificación del hambre y la necesidad de la seguridad alimentaria; los flagelos de la desocupación, el subempleo y la inestabilidad laboral y el respeto a los derechos constitucionales de los trabajadores.

Como matriz del movimiento sindical, reivindicamos el rol de los trabajadores en las grandes decisiones nacionales. La fuente generadora de la riqueza no debe ser más convidada de piedra.

El Estado debe reconocerle al trabajo el rol protagónico que consagra la Constitución Política del Estado y la experiencia histórica.

La realidad actual obliga a los trabajadores a asumir, cada vez con más fuerza, sus deberes de clase en la esfera de la política nacional. La denuncia y la reivindicación ya no son suficientes. La defensa de los derechos laborales tienen necesariamente que ligarse a la lucha por una justa redistribución de la riqueza nacional y por la democratización general del país, como paso hacia la construcción de un nuevo orden social.

Por las consideraciones señaladas, convocamos a la II Conferencia Nacional de Trabajadores -CONADET 87- POR UN PROYECTO NACIONAL Y POPULAR, para los días 1o., 2 y 3 de julio próximo, en Lima. Llamamos por lo tanto, a la participación activa y creadora de las bases integrantes de nuestra matriz e invitamos a todas las organizaciones hermanas interesadas a brindarnos su valioso aporte.

Las bases deben remitir sus aportes al Proyecto Nacional y Popular a más tardar hasta el 19 de junio próximo.

La documentación y las inscripciones se atienden en el local del Sindicato de Trabajadores Telefónicos, Av. Uruguay No. 335, teléfono No. 289965.

Lima, 11 de mayo de 1987

Isidoro Gamarra Ramírez,  
Presidente  
Valentín Pachó Quispe  
Secretario General  
Alberto Ramírez Hernández  
Secretario de Organización  
Gregorio Bazán Tello  
Secretario de Defensa

# REGLAMENTO

## I.— DE LOS PARTICIPANTES DEL EVENTO

### a) DELEGADOS PLENOS

Dirigentes representativos de las bases de la CGTP, Federaciones Nacionales, ramas de producción, regionales, departamentales, provinciales, sindicatos y comités sindicales directamente afiliados.

### b) DELEGADOS FRATERNALES

Dirigentes sindicales de las organizaciones no afiliadas; dirigentes de instituciones y personalidades que tengan interés de asistir a la Conferencia, con aprobación de la Central.

### c) INVITADOS

Todos aquellos que a criterio de la CGTP sean invitados; personalidades, diplomáticos, centros de investigación, etc.

## II.— DE LOS DERECHOS DE LOS PARTICIPANTES

a) Los Delegados Plenos y Fraternalos tendrán derecho a presentar sus preguntas por escrito a los panelistas, según orden.

b) Los Delegados tienen derecho a recibir la documentación del evento

## III.— DE LA INTERVENCION EN LAS EXPOSICIONES

a) El expositor tendrá un máximo de 60 minutos para disertar su tema.

b) Los panelistas harán las preguntas o comentarán la intervención del expositor. En ningún caso su intervención excederá de 3 minutos.

Cada panelista hará una pregunta o comentario del tema.

El expositor para sus respuestas tendrá un máximo de 3 minutos.

c) El tiempo máximo para la intervención de todos los panelistas será de 30 minutos.

d) El moderador conducirá y canalizará las preguntas de los participantes.

Las preguntas de los participantes serán dirigidas al expositor y este período de intervenciones durará máximo 30 minutos.

Los participantes oportunamente harán entrega de sus preguntas sobre el tema, al señor moderador, quien las seleccionará y pasará al expositor para las respuestas del caso.

## IV.— DE LAS OBLIGACIONES DE LOS PARTICIPANTES

a) Cada Delegado Pleno abonará por inscripción I/. 100.00

b) Cada Delegado Fraternal abonará por inscripción I/. 300.00

c) Todos los participantes acreditados con su credencial en el evento se comprometen a guardar la disciplina y compostura necesaria para un normal desarrollo del evento, respetando el presente reglamento.

## V.— DE LA COMISION DE DISCIPLINA DE LA CGTP

a) La Comisión de Disciplina de la CGTP, procederá a retirar del auditorium a quien o quienes no acaten el presente reglamento o traten de alterar el normal desarrollo de las plenarios.

## VI.— LA MESA ESTARA INTEGRADA POR:

— El Maestro de Ceremonias

— El Moderador

— El Expositor

— Los Panelistas

VII.— Las Ceremonias de Inauguración y Clausura tendrán un Programa Especial

VIII.— Los casos no previstos en el presente Reglamento, lo resolverá la Dirección de la CGTP.

Lima, 1 de Julio de 1987



# LOS TRABAJADORES ASUMEN SU HISTORIA

¿Cuál es el objetivo de CONADET 87?

CONADET 87 es un certamen de trascendental importancia en la vida nacional porque indudablemente permite ampliar los horizontes estrictamente reivindicativos de la clase obrera.

No se trata de un evento para discutir un Pliego de Reclamos o temas de carácter inmediatesta y/o reivindicacionista. Se trata sí de un certamen de los trabajadores con el propósito de analizar, discutir y plantear temas específicos que sirvan de sustento o de base para elaborar un Proyecto Nacional de alternativa frente a la encrucijada económica, política y social que vive el país.

Los trabajadores organizados estamos en la capacidad de presentar alternativas solutorias con perspectivas a la construcción de una sociedad más justa y humana que beneficie a los trabajadores.

¿Qué temas concretos serán abordados en CONADET 87?

—Los sindicatos y federaciones afiliadas a la CGTP tienen distintas instancias orgánicas para analizar y discutir aspectos relacionados principalmente a la vida sindical, pero CONADET 87 es un certamen que tiene un carácter y un contexto más amplio, porque serán abordados temas relacionados a la política laboral, salarial, empleo, crisis económica y la acentuada represión contra los trabajadores y dirigentes sindicales.

¿Qué opina del cambio de Gabinete?

Además de la crisis económica, el régimen ha acentuado la crisis política en el país. Existe desgobierno y vacío de poder, producto de las ambiciones personales de los gobernantes y de su entrega total a la banca internacional y al Fondo Monetario Internacional.

El Apra no tiene planes de gobierno para mediano plazo y menos para largo plazo. Por la anarquía y la incapacidad, todos los ministros han debido de ser removidos en sus cargos.

¿La CGTP tuvo diálogo con el Presidente?

El pasado mes, una comisión de representantes de la CGTP

se apersonó al Palacio de Gobierno para entregar al Presidente de la República Dr. Alan García un memorial que consigna los principales puntos de nuestros justas reivindicaciones o mejor dicho la plataforma de lucha del victorioso Paro Nacional del 19 de mayo último.

El diálogo fue cordial en Palacio de Gobierno. La CGTP expuso los principales problemas de los trabajadores y sus puntos de vista solutorios al Presidente García Pérez, quien prometió solucionar a breve plazo las demandas económicas y laborales. El problema es que los trabajadores ya no creemos en promesas, teniendo en cuenta aún más el inmediato antecedente de la campaña electoral del Partido Aprista en 1985, quienes prometieron al pueblo todo y no cumplen nada.

Los trabajadores hemos sido muy francos en el diálogo que sostuvimos con el Presidente Alan García. Además de enjuiciar la política económica de puertas abiertas a las grandes transnacionales como la Southern Peru Copper Corporation y los consorcios petroleros, le expresamos claramente que el Apra otorga todo a los empresarios y nada a los trabajadores.

¿Exigen aumento de salarios?

Ciertamente es un aspecto importante de nuestra plataforma de lucha, porque realmente es imposible vivir con un irrisorio salario de 1,260 intis, mientras la canasta familiar señalada recientemente por el Instituto Nacional de Estadística bordea los 10 mil intis. La llamada reactivación económica está orientada a incrementar sustancialmente

**H**oy se inicia CONADET 87, cónclave representativo de analizar y formular alternativas a la unidad y centralización de los trabajadores, e *No se trata de una reunión (CADE) para discutir y a intereses de grupo, se trata sí de un certamen de trabajo que nos corresponde en la toma de decisiones de la creación de la riqueza nacional.*

*“Cuando el Perú sea dirigido por la clase obrera, reactivación profunda, recién serán solucionados los problemas económicos y sociales de nuestra patria”, expresa Valentín Paz Osores, secretario general de la CGTP y Senador de la República, tras anunciar que se iniciará el certamen en nuestro país”.*

*El movimiento sindical ha entrado sin lugar a dudas a una nueva etapa. Los trabajadores somos alternativa de gobierno y de poder”, sus palabras de clarificación:*



ENTIN PACHO:

# BAJADORES EN SU ROL TORICO

87, cónclave representativo de los trabajadores con el pro-  
mular alternativas a la encrucijada económica y política,  
a de los trabajadores, el agro y la alimentación, etc.

CADE) para discutir y presentar soluciones que favorezcan  
de un certamente trabajadores que exige al Estado el es-  
toma de decisiones del país, porque somos la primera fuer-  
cional.

por la clase obrera, recién habrá transformaciones estruc-  
sionados los problemas de carácter económico, políti-  
expresa Valentín Pachó Quispe, Secretario General de la  
ca, tras anunciar que "se acerca una realidad histórica en

trado sin lugar a dudas a una nueva etapa: "Hoy los traba-  
gobierno y de poder", sostiene Valentín Pachó. Aquí sus de-



las utilidades de los principales  
grupos de poder económicos:  
ROMERO, BRESCIA, ONRU-  
BIA, LANATTA, BERCKEME-  
YER, NICOLINI y los otros gru-  
pos financieros y agroalimenta-  
rios a costa del mayor empobre-  
cimiento de los trabajadores. Las  
transnacionales siguen, como an-  
tes, disfrutando cada vez de ma-  
yores beneficios. Por ejemplo, las  
grandes empresas ligadas a las  
transnacionales como LIMA  
CAUCHO y TOYOTA necesitan  
sólo de 7 ú 8 días para pagar los  
salarios de todo el año de los 455  
trabajadores que tienen. BATA  
requiere de 30 días para cubrir  
las planillas anuales de 1,800  
trabajadores. Nueve (9) Bancos  
menos de dos meses de trabajo  
para cancelar los sueldos de todo  
el año a casi 30 mil bancarios.

*¿Qué opina del PAIT, es real-  
mente un instrumento para solu-  
cionar el empleo en nuestro  
país?*

La acentuada recesión, de-  
muestra evidentemente que en  
nuestro país no existe una real  
política de empleo. El régimen  
aprista no ha generado la creación  
de nuevas fábricas y empresas  
que permitan el incremento sus-  
tancial de una mayor producción  
y productividad en nuestro país.

De ser un instrumento, real-  
mente sí es un instrumento del  
gobierno para enfrentar a los tra-  
bajadores no organizados con el  
movimiento sindical clasista, y  
algo más, pretende debilitar las  
organizaciones sindicales clasis-  
tas.

*Compañero Valentín Pachó,  
¿cómo materializará la CGTP y  
el movimiento sindical en su  
conjunto el Proyecto Nacional?*

El CONADET 87 es sólo un  
intercambio de puntos de vista  
con un enfoque de la realidad na-  
cional desde una perspectiva de  
clase. El CONADET 87 refle-  
ja el avance del movimiento sin-  
dical y popular porque se pasa de  
simples reclamos al hecho con-  
creto de presentar alternativas  
objetivas y realistas para la vida  
económica y política del país.

En el terreno del intercam-  
bio de puntos de vista, es nece-  
sario señalar la necesidad vital  
de consolidar y fortalecer las  
organizaciones de clase en el pro-  
ceso de construcción de la cen-  
tral única de clase.

Otro elemento importante en  
este intercambio de opiniones es  
la necesidad de elevar las luchas  
reivindicativas al plano políti-  
co, en procura de un cambio  
sustancial del actual desarrollo  
capitalista, con el propósito de  
salir del subdesarrollo y alcanzar  
la liberación nacional.

Nuestra acción también debe  
estar dirigida a desarrollar la so-  
lidaridad internacional con el  
proletariado y los pueblos del  
mundo, principalmente con las  
fuerzas que hoy luchan por su  
liberación nacional y la demo-  
cracia en América Latina, y  
contra la guerra imperialista y  
por la paz en el ámbito univer-  
sal.

Para elaborar, sustentar y de-  
fender un Proyecto Nacional al-  
ternativo realmente se requiere  
de todo un proceso de movili-  
zación y acumulación de fuer-  
zas. No se trata sólo de ideas,  
sino de ideas convertidas en ac-  
ción.

*¡Y la Asamblea Nacional Po-  
pular, compañero Valentín Pa-  
chó!*

Uno de los requisitos para  
sentar las bases del Frente Uni-  
co, es la Asamblea Nacional y  
Popular que se efectuará en el  
trascuro de 1987.

La ANP, después de garanti-  
zar su real representatividad, no  
ha de servir de tribuna de agita-  
ción y verborrea de pseudos  
revolucionarios, sino a sentar  
las bases firmes, programáticas y  
orgánicas de un amplio frente po-  
pular, democrático, progresista y  
antimperialista, en marcha hacia  
el poder. Frente único de masas  
no paralelo o competitivo de IU  
sino complementario y básico.

# LAS BASES OPINAN

## CONADET: EJEMPLO DE DEMOCRACIA



ALBERTO RAMIREZ HERNANDEZ, Secretario de Organización de la CGTP.

La Confederación General de Trabajadores del Perú, consciente de su rol protagónico al frente del movimiento laboral del país, y consecuente con su línea de defensa de los intereses populares, ha convocado a la II Conferencia Nacional de Trabajadores, donde analizaremos, discutiremos y formularemos planteamientos y alternativas concretas y coherentes que se plasmen en un gran Proyecto Nacional y Popular de desarrollo.

En este evento participarán más de 500 delegados en representación de 62 federaciones de ramas de producción, departamentales y regionales, así como unos 200 sindicatos y organizaciones campesinas afiliadas a nuestra principal central sindical. También estarán presentes los gremios no afiliados, tanto de trabajadores como de profesionales ligados al quehacer de la problemática nacional.

El temario pretende abarcar todos los aspectos de la problemática del país, y contará con el apoyo de especialistas que disertarán sobre cada uno de ellos, enriqueciendo las propuestas que cada una de las bases participantes presentarán en las plenarios, hasta conducirnos a un proyecto que habremos de presentarlo en la próxima Asamblea Nacional Popular.

De esta forma, los trabajadores del Perú asumen su responsabilidad histórica de enfrentar los problemas nacionales, en forma unitaria y respon-

sable, y enfrentaremos a quienes detentan el poder con salidas viables que nos conduzcan al verdadero desarrollo con participación de los trabajadores.

## POR UNA SOCIEDAD JUSTA

LUIS LOPEZ CHAU NAVA, Secretario General del Sindicato de Trabajadores de Teléfonos del Perú.

La Conferencia Nacional de Trabajadores del Perú, debe recoger las propuestas del sector laboral y popular del país, para plasmarlo en un proyecto de alternativa real, objetiva y coherente para el desarrollo social de nuestra patria.

Todos sabemos y conocemos la grave crisis política, económica y social por la que atravesamos, por lo que es necesario que los trabajadores discutamos y participemos del quehacer político nacional, exponiendo nuestras propuestas y comprometiéndonos con ellas hasta convertirlas en banderas por las cuales el pueblo y los trabajadores luchen y que signifique alcanzar una sociedad nueva en la que todos seamos sujetos que juguemos papel principal en la conducción política del estado.

Los trabajadores hemos entendido que más allá de luchar por sueldos y salarios decorosos, nos asiste el derecho de alcanzar una sociedad justa, por lo que participamos con fe y voluntad por alcanzar que CONADET no sólo sea una propuesta de y para los trabajadores, sino para el pueblo en su conjunto, y que nos lleve a superar la grave crisis que agobia al país.



Por todo ello, los trabajadores telefónicos participamos activamente, alentamos a nuestros hermanos de clase, y esperamos que el pueblo se alinee con nosotros en esta gran cruzada, porque somos la esperanza de un Perú diferente, con una democracia

real y efectiva con participación directa de todos quienes tenemos que ver con la transformación social que tanto anhelamos.



## SOMOS LA FUERZA MOTRIZ

ALIPIO ZENTENO, Secretario General de la Federación de Trabajadores de Luz y Fuerza del Perú.

La CGTP ha hecho bien en convocar a esta conferencia, evento importante y de sumo interés para la clase trabajadora que ya no solamente discute sus propios problemas sindicales, sino también temas de interés nacional.

Creemos que en esta oportunidad los aportes de los trabajadores peruanos van a enriquecer el Proyecto Nacional de Desarrollo que todos debemos construir, tomando en consideración que somos la fuerza motriz sobre la que gira el país.

No podemos dejar de denunciar que muy pocas veces hemos sido escuchados en nuestros planteamientos, a pesar que somos conscientes de nuestra realidad, como que luz y fuerza es la columna vertebral sobre la que gira el comercio, la industria y genera empleo.

Desde nuestra óptica laboral, podemos afirmar que a pesar de ser un país potencialmente hidroenergético, utilizamos solamente el 50/o de ese potencial, y continuamos quemando petróleo, importando maquinarias en muchos casos obsoletas y caras, y que dejamos de utilizar esas fuentes debido a la soberbia de los gobiernos para tomar en cuenta nuestras opiniones, o a la falta de una adecuada política en beneficio del pueblo.

Los trabajadores estamos convencidos de que no tenemos nada que inventar, simplemente plantear alternativas para aprovechar de nuestros recursos en las diferentes actividades de la vida diaria.

## SALARIOS JUSTOS PARA LOS TRABAJADORES

**PEDRO HUILLCA**, Secretario General de la Federación de Trabajadores en Construcción Civil del Perú.

Los salarios de hambre que no compensan el incesante alza del costo de vida, es la expresión de la nefasta política salarial del régimen aprista.

Paros, mítines y otras movilizaciones de protesta efectúan más de 200 mil trabajadores del andamio con el propósito de exigir a los empresarios y autoridades de trabajo la pronta solución del Pliego de Reclamos 1987, demandando principalmente un aumento de 200 intis.

A pesar de que la prensa anuncia de que el sector construcción crecerá en 1987 en un 20 por ciento —en razón a los incentivos que está proporcionando el gobierno a los empresarios— los trabajadores de la construcción percibimos sueldos realmente irrisorios.

Los trabajadores del andamio, de reconocida trayectoria de lucha, expresamos tajantemente que nuestro país requiere de transformaciones profundas y revolucionarias para salir de la miseria y el subdesarrollo. En tal sentido, presentaremos alternativas que sean viables para analizarlas y discutir las en CONADET 87.



## DEMOCRATIZAR LA ENSEÑANZA

**OLMEDO AURIS**, Secretario General del Sindicato Unitario de Trabajadores de la Educación del Perú.

Los trabajadores tenemos todo el derecho de preocuparnos no solamente por la situación misma de nuestros gremios, sino que también es preocupación permanente analizar y dar nuestra opinión sobre problemas de la vida nacional, por lo que es de gran importancia la realización de CONADET 87, y los maestros estaremos presentes llevando nuestras propuestas, fundamentalmente circunscritas a lo que a nuestro juicio debe ser la educación en el país.

El gobierno habla mucho acerca



de que está trabajando por un proyecto nacional. Creemos de que ese proyecto se viene realizando o elaborando, tomando en cuenta únicamente la opinión de los empresarios y no de los trabajadores.

Un proyecto de esta naturaleza abordaría un aspecto nada más de cualquier problema a nivel nacional, porque carecería en todo caso de los planteamientos que la clase trabajadora tiene.

Por ello, cuando el SUTEP habla de una educación, nos estamos refiriendo a la discusión y elaboración de un documento que sea el Proyecto Educativo Nacional, con sentido democrático, popular y científico, hasta llegar a lo que es una aspiración por muchos años anhelada, que es la democratización de la educación y de la enseñanza.

En ese sentido, estamos convencidos que de dicho certamen, emanarán acuerdos que nos conduzcan a los trabajadores y al pueblo peruano en su conjunto a sintetizarlos en un solo **GRAN PROYECTO NACIONAL DE DESARROLLO**.

## REGIMEN APRISTA SOMETIDO AL IMPERIALISMO

**AUGUSTO GARCIA DUQUE**, Secretario General de la Federación de Empleados Bancarios del Perú.

La FEB, consecuente con los acuerdos tomados en su Congreso Nacional, apoya, impulsa y participa en este II Encuentro Nacional de Trabajadores del Perú que organiza la CGTP.

Al hacerlo, tomamos en cuenta que la grave crisis económica en que se debate el país y que ha llegado a su punto culminante con la renuncia del gabinete, no es sino consecuencia y producto de la equivocada política económica que implantó el gobierno en contra de los intereses de las grandes mayorías nacionales.

La demagogia de quienes nos vienen

gobernando es harto conocida por el país, y que se materializa en el hecho de que este se ha sometido a los intereses del imperialismo, las transnacionales y los grupos de poder, empobreciendo cada día más a los trabajadores y al pueblo peruano. El APRA tampoco ha sido consecuente con su planteamiento del pago del 100/o de nuestras exportaciones por concepto de la deuda externa, llegando a pagar incluso cifras que bordean el 300/o, renunciando a su oferta electoral.

Por estos y otros aspectos de la vida nacional, es necesario que los trabajadores, las organizaciones populares y el pueblo en su conjunto, respondamos al gobierno con propuestas y alternativas que sí tenemos.

## NACIONALIZAR LA GRAN MINERIA

**SAUL CANTORAL**, Secretario General de la Federación Minera del Perú.

La Federación Minera saluda la realización de esta Conferencia de los Trabajadores que está organizando nuestra Central Sindical, la CGTP, y participa en la seguridad que desde todo punto de vista es un acierto y un avance, sobre todo si tenemos en cuenta la próxima realización de la Asamblea Nacional Popular.

Es conveniente y urgente, dada la situación por la que atraviesa el país, que los trabajadores formulemos alternativas a los diferentes problemas que nos aquejan, buscando que las mismas se conviertan en la práctica en propuestas de ejecución concreta.

Los mineros aportaremos nuestras propias experiencias en el sector al que pertenecemos, donde existen muchos problemas tales como el cierre de minas, la suscripción y otorgamiento de contratos dudosos a las transnacionales, la sobreexplotación de los trabajadores, etc.



Mientras el estado conversa con los grandes empresarios y las transnacionales, los mineros y todo el pueblo peruano estamos peor que nunca, por lo que sustentaremos propuestas y alternativas coherentes tales como expropiar y nacionalizar la gran minería y que su administración tenga carácter de cogestión con los trabajadores.



## PROGRAMA

### MIÉRCOLES 1 DE JULIO

9.00 a.m. - 10.50

11 a.m. - 1 p.m.

**EXPOSICION  
PONENTE**

Ceremonia de Inauguración  
•“Perspectivas y Alternativas”  
•Dr. Javier Iguñiz  
Responsable Político del  
Plan de Gobierno de I.U.

3 p.m. - 5 p.m.

**EXPOSICION  
PONENTE**

•“La ruptura de la dependencia  
y el plan de gobierno”  
•Ing. Javier Tantaleán Arbulú  
Jefe del I.N.P.

5.00 p.m. - 7 p.m.

**EXPOSICION**

•“Problemática del Agro”  
•Eco. Manuel Lajo  
C.U.N.A.

### JUEVES 2 DE JULIO

9.00 a.m. - 11 a.m.

**EXPOSICION  
PONENTE**

“Por una industria nacional”  
•Dr. Gonzalo García Núñez  
Decano del Colegio de  
Ingenieros

11 a.m. - 1 p.m.

**EXPOSICION  
PONENTE**

“El Estado y el Proyecto  
Nacional”  
•Dr. Alfonso López Chau  
Catedrático U.N.I y  
San Marcos

3 p.m. - 5 p.m.

**EXPOSICION**

“Violencia y democracia”  
•Dr. Rolando Ames Cobian  
Senador de la República.

5 p.m. - 7 p.m.

**EXPOSICION  
PONENTE**

“Educación y Cultura”  
•Dr. José I. López Soria  
Rector de la U.N.I.

### VIERNES 3 DE JULIO

9 a.m. - 11 a.m.

**EXPOSICION  
PONENTE**

“Proyecto a largo plazo del  
gobierno”  
•Dr. Luis Alva Castro  
Primer Ministro y Ministro  
de Economía y Finanzas

11 a.m. - 1 p.m.

**EXPOSICION  
PONENTE**

“Proyecto Nacional y la  
Defensa Nacional”  
•Representante del C.A.E.M.

3 p.m. - 5 p.m.

**EXPOSICION**

“Proyecto Nacional y Popular”  
•Sr. Valentín Pacho Quispe  
Secretario General de la CGTP

5 p.m. - 7 p.m.

**EXPOSICION  
PONENTE**

“El Movimiento Popular y la  
Construcción de su Proyecto”  
•Sr. Pablo Checa Ledesma  
Sec. Gral. Adjunto CGTP.

7.30 p.m.

**CEREMONIA  
DE CLAUSURA**

**ORGANIZA:** Confederación General de Trabajadores del Perú

**AUSPICIA:** Sindicato de Trabajadores de la Compañía Peruana de Teléfonos S.A.